
Interpellanza  sulla  mancanza
di  spazi  all’aperto,  Parco
Giochi e Verde pubblico nella
Borgata di Ottava
Al  Sig.  Presidente  del  Consiglio  Comunale  Alla  Dottoressa
Luglie’ Assessora all’Ambiente Al Sig. Sindaco di Sassari

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE MARIOLINO ANDRIA

(art.  58  –  Regolamento  sul  funzionamento  del  Consiglio
Comunale)

Oggetto:  Interpellanza  sulla  mancanza  di  spazi  all’aperto,
Parco Giochi e Verde pubblico nella Borgata di Ottava

PREMESSO
Che la nostra Citta’ è fortunatamente dotata di apprezzabili
parchi e spazi pubblici che

consentono ai cittadini, agli anziani e ai bambini di poter
trascorrere del tempo all’aria aperta;

Considerato  che  solo  la  Borgata  di  Ottava  non  ha  questa
risorsa e piu’ precisamente non esiste un Parco giochi, un
giardino pubblico o anche una semplice passeggiata in un viale
alberato;

Preso atto della sensibilità dell’Assessora Luglie’ sul tema
del verde pubblico;

Rilevato  che,  con  un  impegno  non  proibitivo
dell’amministrazione, nella Borgata si potrebbero creare tali
indispensabili spazi per la felicità dei bambini e per una
migliore vivibilità degli abitanti;
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Con la presente interpellanza si chiede all’ Assessora, alla
Giunta ed al Sindaco se sia possibile verificare la situazione
e predisporre, la realizzazione di tali spazi (in tempi non
“intermodali”)  anche  attraverso  accordi  e  intese  con  i
privati.

Sassari, 29 Aprile 2021

Il Consigliere Mariolino Andria


